

Gobierno espera retomar hoy diálogos con campesinos del Catatumbo

El ministro de Interior, Fernando Carrillo, dijo en RCN La Radio que el Gobierno Nacional confía en que hoy mismo se reinician los diálogos con los líderes del Catatumbo en Norte de Santander, luego de un mes de protestas.

«*Tenemos toda la voluntad de atender las demandas de los campesinos*» del Catatumbo, afirmó el ministro Carrillo.

«*Lo que se trata es poner sobre la mesa la disposición del Gobierno y unas reglas de juego para la discusión. Lamentablemente hay diferencias, pero confiamos en que se puedan reiniciar las conversaciones y darle una solución a esta situación*», sostuvo el funcionario.

Infiltraciones

El ministro Carrillo dijo que con respecto a la posible infiltración de grupos armados ilegales en las manifestaciones que ya completan 29 días, es necesario que las autoridades investiguen y judicialicen a las personas que estén aprovechándose de las protestas de los campesinos.

«*Una cosa es la protesta social legítima y otra cosa es el irrespeto a través de grupos armados ilegales. El problema se da cuando están los actores armados en estas manifestaciones, y es lo que no vamos a permitir*», señaló.

Agregó que «*aquí no hay diálogo político con las Farc en el territorio nacional, las conversaciones son en La Habana Cuba y no podemos pretender que haya diálogos sociales a nivel regional*».

Búsqueda de acuerdo

El ministro Carrillo precisó que la intención del Estado es lograr un acuerdo con los campesinos de la región, que se encuentran abandonados hace décadas.

«*Tenemos toda la voluntad de sentarnos con los campesinos y resolver las demandas sociales que van a permitir pensar en corto, mediano y largo plazo, en una verdadera solución para los habitantes de esta región*», subrayó.

Comisiones de alto nivel

Entre tanto, el Ministerio del Interior informó que el presidente Juan Manuel Santos enviará dos comisiones de alto nivel del Gobierno a Norte de Santander para atender la crisis del Catatumbo.

Gobierno espera retomar hoy diálogos con campesinos del Catatumbo

La Primera comisión, que se desplazará a Tibú, está integrada por los Viceministros de las carteras de Interior, Agricultura y Defensa, así como el Subdirector de Planeación y la Subdirectora del Departamento para la Prosperidad Social.

La segunda comisión del Gobierno viajará a Cúcuta y está conformada por los Ministros del Interior, Fernando Carrillo Flórez; de Agricultura, Francisco Estupiñán; el Viceministro de Vivienda, Iván Mustafá y los directores de Planeación Nacional y de la Agencia Nacional de Infraestructura.

En esta comisión también participará Bruce Mac Master, del Departamento para la Prosperidad Social, y Mauricio Narváez, de Invías.

Se espera que las comisiones lleguen a Norte de Santander este martes para adelantar las mesas de concertación.

www.rcnradio.com/noticias/gobierno-confia-en-retomar-dialogos-con-los-campesinos-del-catatumbo-76410